

**働くことは手段。目標はどんな自分になりたいか。
叶える場所が伊那にある！**

廣瀬 健太 さんの未来予想図

セイコーエプソン 株式会社・3年目



**私は、大好きなものづくりを通して
地域、社会の人々の生活を豊かに
したい人です**

Q1. 出身地、経由地（進学先）、現在のお住まい

- ◇伊那市出身（伊那弥生ヶ丘高等学校）
- ◇東京都八王子（東京工科大学コンピュータサイエンス学部）
- ◇伊那市（Uターン就職）
 - ・上伊那地域内 A社 約4年間勤務
 - ・セイコーエプソン（株）へ転職。現在3年目

Q2. 就職したきっかけは？

大学が東京だったので、東京での就職も考えましたが、自分の将来を考えた時に生まれ育った地域への思いが強いことに気づき、地元である長野県で就職したいと思いました。
また、ものづくりに興味があり工業系の大学を選んだこともあり、製造業がさかんな長野県中南信に絞って就職活動を行いました。



Q3. 就活する時に工夫・苦労したことは？また、ポリシーは？

まず自分が将来何をやりたいのか、またその職業は、自分の強みを生かせるのかということを実際に考えました。

ここがぶれてしまうと、就職できたとしても悩むことになってしまうと思った為です。

また、企業研究において、企業のホームページや人事担当者からの情報だけでなく、できるだけ会社見学をさせてもらい、担当者以外の社員の様子を見て企業風土を判断しました。

Q4. 親の意向は影響した？今はどんな意見？

特に地元での就職を進められたわけではないですが、今は週末など何かあればすぐに顔を出せる状況なので、喜んでくれていると思います。

結果的に、父と同じエンジニアという職業になったので、仕事のことを相談することができてうれしく思っています。

Q5. 仕事でのやりがい

私が製作している装置は、使ってくれる人(オペレーター)がいるので、何か問題があればすぐにクレームがきてしまいますが、その代わりに「使いやすくなった」、「品質が安定した」等のうれしい情報もすぐに聞くことができるので、やる気を感じ、やりがいになっています。

またエンドユーザーとして実際にプリンターを使っているお客様がいらっしゃるの、生の声を聞くとさらにやりがいを感じることができます。



Q6. もし、ほかの場所に勤めていたら今どんな自分になっている？

おそらく、ほかの場所で就職していても、ものづくりに携わっていたと思いますが、実家から離れているため、家族の情報が分かりづらいですし、何かあってもすぐに駆け付けることができないので、もどかしさを感じていたと思います。また地元の地域活動などには参加できないので、疎遠になってしまっていたと思います。

Q7. 生活を充実させる方法、楽しい田舎暮らし教えて。

週末には、近くの温泉へ行きのんびりしたり、ドライブがてら軽井沢のアウトレットへ遊びに行っています。

自然に囲まれているので、四季折々の楽しみ方ができ、夏には、川で魚釣りをしてバーベキューをやったり、冬には、スノーボードを楽しんだり、さまざまなことができると思います。

東京や名古屋方面へもバスの直通が出ているので、都会へのアクセスにおいても特に不便だと感じることなく、楽しむことができます。

Q8. 将来のゆめ

さらに自己研鑽を積み技術力を高め、より良い製品(生活を豊かにするモノやなくてはならないモノ)を提供、提案できる技術者になり、地域や社会に貢献できる人材になることです。





インタビュー させてもらいました。

若いながらも既に転職経験のある廣瀬さん。最初の勤務先は上伊那に所在する優良企業A社で仕事におけるスキルアップや、社会人としての基礎を学び、大変頼りにされて活躍していた様子が伺えます。

ですが、ご自身のやりたいことを更に突き詰めてみたらセイコーエプソン(株)へ転職という選択肢になったそうです。通勤時間は大幅に増え、なおかつ、仕事もフル稼働の毎日をお過ごしのようなのですが、それ以上に社会人としての積み重ねと日々の仕事の中での自信が充実した生活を裏付けているようです。

ご家族の近くに居住し、社会人になったことで家族に対する見方や思いに変化があったり、お父様もエンジニアということで尊敬する部分を改めて発見したり、丁度良い距離ということでした。

(HM)



会社紹介

セイコーエプソン株式会社

(本社) 諏訪市大和3-3-5

(セイコーエプソンHP) <https://www.epson.jp/company/>

(諏訪地域就職企業ガイド) <https://www.work-suwa.jp/kigyo/?id=0051>



諏訪本社敷地内には「エプソン情報科学専門学校」があり、実践的な教育により次世代を担う情報技術者の育成にも尽力をされていて、大変感心しました。

人事課、諏訪南事業所の方ともお話しさせていただきましたが、大変社員を大切にしている様子が伺えました。世界に名だたる大きな会社ですが、大きさとは裏腹に社員一人一人の環境を細やかに配慮している会社です。

(HM)